



Luis Cházaro: Habrá una contienda democrática en el Frente Amplio por México



En entrevista con Manuel López San Martín para MVS Noticias, Luis Cházaro, coordinador parlamentario del PRD en la Cámara de Diputados, habló sobre el Comité Organizador del Frente Amplio por México para la designación del candidato presidencial.

“Las reglas están claras a mí me llama la atención quienes se bajaron por el método. Habrá una contienda democrática, es falso que la gente no podrá participar, es un método muy completo e innovador”, mencionó.

Asimismo, afirmó que buscará se el candidato de la oposición para las elecciones de la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, sin embargo, más de un panista también ha levantado la mano para ser el abanderado o abanderada de la oposición.

“Yo seguiré buscando la candidatura para la Jefatura de Gobierno, aunque no se ha planteado el método, pero yo voy a participar”, agregó.

Pese a las declaraciones de Luis Cházaro, el exgobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, y el empresario Gustavo de Hoyos se bajaron de la contienda por la candidatura presidencial durante el fin de semana, mientras que, en días atrás las senadoras Lilly Téllez y Claudia Ruiz Massieu también anunciaron que no participarán. Todos ellos cuestionaron el método del Frente Amplio por México.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/7/3/luis-chazaro-habra-una-contienda-democratica-en-el-frente-amplio-por-mexico-598000.html>